

Lundi 18 mars 2024 : A vos marques, prêts, venez !

Collège Irène Joliot Curie, Argenteuil – 95

Langue(s) : allemand, anglais, espagnol, italien, Langues du monde

Projet :

Le projet concerne toutes les classes du collège et quelques classes de l'école élémentaire Joliot Curie (école du réseau).

Les murs du collège seront décorés de drapeaux avec photos d'athlètes du monde ainsi qu'une citation dans la langue de l'athlète accompagné de sa traduction (travail réalisé par tous les élèves volontaires).

L'ouverture officielle de la Semaine des langues aura lieu dans la cour de récréation le lundi 18.03.2024. Chaque classe du collège aura au préalable tiré au sort un pays qu'elle représentera tout au long de la semaine. Les élèves seront rangés avec le drapeau du pays en question. Toutes les classes chanteront ensemble une chanson emblématique de l'esprit sportif traduite en plusieurs langues "We are the champions".

« L'heure du conte » :

Il s'agit d'un projet qui mêle contes en langues et thématique des JOP entre les collégiens et les écoles primaires qui aboutira en fin d'année à la création d'un audio book et d'un *escape game* en langues étrangères.

Le concours des sonneries à reconnaître sera reconduit avec cette fois des hymnes nationaux. Les élèves complèteront tout au long de la semaine un coupon réponse (pays/langue de la sonnerie) et les gagnants seront récompensés

Des récréations sportives seront organisées en langues. Ainsi, des mini épreuves mêlant sports et langues seront menées durant les récréations avec système de qualification en vue d'une épreuve finale entre les représentants des vainqueurs de chaque classe, pour un affrontement lors d'un quiz vendredi.

Exemples:

*lundi après-midi : classes de 3èmes (3 élèves de chaque classe s'affrontent sur une course de relais avec phrases en langues étrangères à reconstituer)

*mardi matin : classes de 4èmes (course de sacs avec phrases à reconstituer)

*mardi après-midi : classes de 5èmes (basketball marquer le plus de paniers pour obtenir des mots)

*mercredi jeudi matin et après-midi : classes de 6èmes (concours de chant dans la cour, hymnes nationaux)

Nous aimerions également faire intervenir dans la semaine un athlète olympique ou paralympique pour organiser une conférence de presse.

Pour conclure, un défilé des tenues traditionnelles aura lieu avec lors de la récréation du matin. Il faudra apporter un accessoire en lien avec le sport national du pays représenté. Un vote sera organisé la semaine suivante.